
Manuel Mijares habría pedido a producción de “El Retador” no ser fotografiado con Lucero
Viernes, 02 de Julio de 2021 12:48

Ellos directamente hasta la puerta, a unos metros de su camerino como lo hace Galilea
Montijo, como lo hacía Verónica Castro o Silvia Pinal”, explicó ...

Leer más: Google Alert - Galilea Montijo
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://futbol.radioformula.com.mx/fuera-de-juego/manuel-mijares-habria-pedido-a-produccion-de-el-retador-no-ser-fotografiado-con-lucero/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGjI4ODczMTliM2MwZGFjMTg6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AFQjCNEuZTSeN5veIRxGmybWI24fCDCBBQ

